



M^a Isabel Larrea Velasco

Directora de ASOVEN PVC

www.asoven.com - asoven@asoven.com

La nueva dinámica del PVC



Desde la asociación de fabricantes de PVC de España ASOVEN PVC, ¡Mi más sincera felicitación para NOVOPERFIL! por los 25 años en el mercado del cerramiento, donde ha sabido ofrecer información de actualidad, veraz y adaptarse a las nuevas tecnologías y escenarios.



Personalmente, llevo trabajando los mismos años en el sector de las carpinterías y siempre leo NOVOPERFIL al detalle por ser un referente del sector.

Después de sufrir la peor crisis que recuerdo, y desde los 18 años que lleva ASOVEN en el mercado, nos encontramos en un momento de expansión y dinamismo donde estamos viendo, día a día, el aumento del uso de la carpintería de PVC y de sus excelentes prestaciones a nivel térmico y acústico, reuniendo las exigencias de calidad reclamadas por el consumidor final. Según datos de ASOVEN, el mercado general de las ventanas se ha reducido considerablemente de 10.980.000 Uds. en el año 2006 a 1.870.000 Uds. en el año 2013. A pesar de estas cifras tan negativas, la carpintería de PVC se encuentra en una cuota de participación del 42,25%, con 790.000 unidades de PVC fabricadas en 2013.

Los Planes RENOVE para ventanas de las comunidades autónomas están permitiendo la renovación energética del parque de ventanas para frenar la emisión de gases de efecto invernade-

ro y una adaptación más sostenible y respetuosa con el medio ambiente. Los actuales Planes Renove de sustitución de las carpinterías han dado un nuevo impulso, muy importante, dinamizando el sector de la carpintería de PVC al cumplir éstas la totalidad de las exigencias y prestaciones requeridas por los Planes Renove de carpintería en toda España. Prácticamente, la carpintería de PVC se está colocando en el 50% de los planes renove como media en toda España.

Todas las políticas gubernamentales están encaminadas a la mejora de la eficiencia energética de los edificios y la calidad de los materiales instalados, buscando un sector más especializado y de mayor calidad de la ventana, y la carpintería de PVC es una solución perfecta para cumplir estas nuevas exigencias. A falta de concreción de dichas recomendaciones, la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) y Ecologistas en Acción han publicado en abril de 2013 las principales medidas para ahorrar en el hogar, aconsejando como primera medida cambiar las ventanas por unas *“más aislantes como las de PVC. Este*



Foto Kömmerling

material es 'no conductor térmico', por tanto, no deja pasar el frío ni el calor a través de él. Además, es dos veces más aislante que cualquier ventana de aluminio. Con ello, se reduciría el consumo de la calefacción o aire acondicionado al mantener la vivienda más aislada".

Las previsiones

En lo que respecta a la situación del sector, aunque está muy ajustada económicamente, hacemos una valoración positiva de las nuevas normativas, que ya son una realidad. Podemos esperar con optimismo un futuro mejor donde el sector de los

cerramientos de calidad será puntero. Según indican las últimas valoraciones, ya se están viendo apuntes positivos para la recuperación de la construcción en España a final de año. Estos datos nos posicionan a apostar por el sector de la rehabilitación para que sea una pieza fundamental para el remonte de la situación.

